

## Dos toledanos suben a una cima mítica: el Elbruss



Tras subir a la mítica cima del Aconcagua en enero, el principal objetivo para el joven Raúl Lora y su acompañante, ambos toledanos, era llegar a la segunda cumbre que se

habían propuesto. El sueño de estos dos jóvenes toledanos se cumplió cuando el pasado 14 de julio salieron rumbo a Moscú para ascender el Elbruss, un volcán extinto que está situado en la cordillera rusa del Cáucaso, entre el Mar Negro y el Mar Caspio.

Una vez que se asentaron en la ciudad rusa de Min-Vody, lo primero que hicieron los dos toledanos fueron diversas marchas de aclimatación por el valle de Adyrsu. Durante esos días ascendieron a diversas montañas,

entre ellas Mestia-Tau, de 4.130 metros de altura.

Con todas las ilusiones guardadas en sus bolsillos, llegaron el 21 de julio al campo base del Elbruss, situado en Garabashi, a 3.800 metros. Y, por fin, dos días más tarde ascendieron por un glacial y llegaron a la cima. Invertieron ocho horas desde el campo base hasta la cumbre oeste, a 5.642 metros.

La alegría de estos jóvenes aumentó cuando una vez en la cumbre el tiempo les acompañó. Eran las 10 de la mañana y hacía un día espléndido, por lo que se dieron un res-

**La montaña del Cáucaso  
tiene una altura de  
5.642 metros**



*La tradición*

*Desde siempre, Donde siempre*

*Bodas  
Banquetes  
Comunione*



Circo Romano, 35 - Telfs.: 925 22 05 45 - 28 52 16 - Fax: 925 22 45 09 - 45005 TOLEDO  
e-mail: ventadeaires@servicom2000